

Beschlussvorlage

Bereich | Amt
Abteilung Steuerung, Schulen
& Sport

Vorlagen-Nr.
100/99/2020

Anlagedatum
25.08.2020

Verfasser/in
Maurer, Linda

Aktenzeichen
10 24 13 7

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Gemeinderat	22.09.2020	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

Verhandlungsgegenstand

Nachbesetzung von Mitgliedern des Stadtteilbeirats Kernstadt

Beschlussvorschlag

Auf Vorschlag des Stadtteilbeirats Kernstadt bestellt der Gemeinderat

Frau Evelyn Schick
Rudolf-Vogel-Anlage 3

als sachkundige Einwohnerin zum Mitglied des Stadtteilbeirats Kernstadt sowie

Frau Dagmar Dierolf
Karl-Fürstenberg-Str. 44c

als sachkundige Einwohnerin zum stellvertretenden Mitglied des Stadtteilbeirats Kernstadt.

Anlagen

Interne Prüfung

1. Finanzielle Auswirkungen

1.1 Der Beschlussvorschlag hat unmittelbar finanzielle Auswirkungen

ja, in Höhe von Betrag Euro nein

1.2 Der Beschlussvorschlag erzeugt langfristige Folgekosten

ja, in Höhe von jährlich Betrag Euro nein

Erläuterung:

1.3 Die benötigten Mittel stehen im Haushalts-/Wirtschaftsplan zur Verfügung im laufenden Haushaltsjahr

ja nein

in der mittelfristigen Finanzplanung

ja nein

unter

Kostenstelle Name der Kostenstelle

1.4 Beteiligung der Stadtkämmerei

ja nein

Erläuterung:

2. Personelle Auswirkungen

ja nein

Erläuterung

3. Nachhaltigkeits-Check

ja, vergleiche Anlage nicht erforderlich

Erläuterungen

Nach § 3 der Richtlinie für die Bildung von Stadtteilbeiräten bestellt der Gemeinderat die Mitglieder (Gemeinderäte und sachkundige Einwohner) der Stadtteilbeiräte.

Die Stadtteilbeiräte bestehen aus dem Oberbürgermeister als Vorsitzender und Bürgern, die ihren Hauptwohnsitz im Stadtteil haben.

Der Stadtteilbeirat Kernstadt hat vorgeschlagen, dass die Nachfolge des verstorbenen Mitglieds Herrn Eckhard Mikuszies durch die bisherige Stellvertreterin Frau Evelyn Schick angetreten wird.

Für die stellvertretende Mitgliedschaft im Stadtteilbeirat Kernstadt wurde daher Frau Dagmar Dierolf vorgeschlagen.

Frau Schick und Frau Dierolf haben sich bereit erklärt, die mögliche Bestellung des Gemeinderats zum Mitglied bzw. stellvertretenden Mitglied anzunehmen.